



Evaluación de los niveles de andrógenos en pacientes bajas respondedoras suplementadas con testosterona transdérmica.

JC. Castillo, JA. Ortíz, L. Luque, A. Fabregat, J. Guerrero, J. Ten, R. Bernabeu, J. Llácer. Congreso SEF. Barcelona. Mayo 2014

El empleo de testosterona podría mejorar los resultados en pacientes con baja reserva ovárica. En este estudio, las pacientes fueron tratadas durante 24 días con diferentes dosis de testosterona en parches; encontrándose que la utilización de una dosis diaria de 1,2 mg de testosterona produce cambios significativos en el perfil hormonal en este grupo, y se concluye que esta pauta podría ser la adecuada como estrategia en las pacientes con baja respuesta.

Dr. Juan Carlos Castillo